

Solución

1- Años atrás habian guerras ¿para que? para saber cual era el que mas ganaba plata y por supuesto cual era mejor en cada año habia uno que era como el mejor pero cada año se generaba o creaban uno nuevo que superaria a este y haci sucesivamente.

2- La guerra de los buscadores. En la guerra de los buscadores era lo mismo que en los buscadores participaban entre otros yahoo, google y microsoft que ahora en nuestra vida cotidiana seria google entonces en esos tiempos tu tenias 1 millon de dolares y no era nada comparado como a lo grande que es y que cada año se presentaba un buscador mas arriba que otro y haci sucesivamente.